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離島區議會 

地區設施管理委員會 

文件 DFMC 46/2021 號 

 

有關建議重修坪洲山頂球場及拆除圍牆的提問 

 

 

   曾秀好議員通知本會，在 2021 年 11 月 15 日舉行的地區設施

管理委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   坪洲山頂球場是我島居民唯一一個可以進行足球

運動及比賽的地方，但現時球場被四面圍牆圍封(見附

圖)，多年來一直沒有人使用，形同荒廢。因此，本人

希望康樂及文化事務署(康文署)重修現有的球場及考

慮拆除圍牆，以供踢足球人士使用。 

 

  就此，本人請康文署派代表出席會議，回應以下

問題： 

 

1. 現時球場的圍牆較為擋風，使場內變得悶熱，

能否將其重新設計，以吸引更多足球愛好人士

使用球場？ 

 

2. 在過渡期間，能否拆去四面的圍牆，或改為使

用通風效果較好的設計及物料？ ” 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 152/1/15 

日期︰2021 年 10 月 6 日 
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附圖 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附圖 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附圖 3 

 


